

Musique avec les Arpèges

Par **Le Républicain Lorrain** - 03 sept. 2021

Les cours reprendront mi-septembre à l'école de musique « les Arpèges » de Guénange, dans les locaux du centre social Louise-Michel. Son objectif principal est l'apprentissage et la culture de l'art musical en direction du plus grand nombre. Les disciplines qui y sont aujourd'hui enseignées sont les suivantes : le piano, le clavier-synthétiseur, la guitare classique, moderne, électroacoustique, le violon, la flûte traversière, l'accordéon, la batterie, l'éveil musical des tout-petits, le chant choral.

Les inscriptions seront prises les mercredis 8 et 15 septembre de 14 h à 19 h et des portes ouvertes se tiendront le mardi 7 et lundi 13 septembre de 17 h à 20 h.